

dépenses d'exploitation ont généré les dépenses de consommation tellement élevées, lorsqu'on a inclus les traitements et salaires payés par le MDN que le multiplicateur atteint 1.6365.

A la ligne 11, nous donnons le total des recettes des administrations publiques. Cela permet de dégager le coût net des dépenses du MDN pour l'ensemble de la collectivité. Si on se fie aux résultats du modèle fermé en tenant compte de l'impact des salaires et traitements payés par le MDN, les administrations publiques récupèreraient près de 45% des dépenses du MDN sous formes d'impôts, de taxes indirectes, de revenus de production etc.

A la ligne 12, apparaît le total de la production de tous les secteurs. Nous le donnons à titre indicatif seulement. Nous ne pensons pas que ce chiffre soit d'une grande utilité dans la mesure où il comprend du double comptage. En effet, la production de chaque secteur peut servir d'inputs à la production d'autres secteurs et est donc incluse dans la valeur de la production de ces autres secteurs.

A la ligne 13, nous donnons l'emploi total corrigé en personnes-année. La correction a été effectuée pour la raison et de la façon données à la section précédente.